



2018-19 年度テーマ

第 2670 地区

宿毛ロータリークラブ会報



インスピレーションになろう

■会長	竹田	米廣
■幹事	高瀬	一也
■S A A	山本	浩司
■クラブ奉仕委員長	小栗	学
■職業奉仕委員長	竹葉	良仁
■社会奉仕委員長	筒井	大八
■国際奉仕委員長	増田	博和
■青少年奉仕委員長	二神	雅彦

■例会日：毎週木曜日 12:30~13:30
 ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル
 ■事務所
 〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43
 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417
 URL <http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/>
 E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp

例会報告 第2622回 平成30年8月30日(木曜日) 天気：晴

■例会司会：田淵副S A A
 ■開会点鐘：竹田会長
 ■Rソング：手に手つないで
 ■お客様：大杉幸雄様(高知第Ⅱ分区ガバナー補佐)
 山脇寿且様(四万十RC)

四つのテスト 言行はこれらに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか

■会長報告 竹田会長

先週短期交換留学生の小島歩生(あおい)さん、スピーチをやっていただきました際に、大杉ガバナー補佐が100%出席してくれると約束していたのですが、お断りをいただいて、欠席でした。そういうことで今週来ていただいたのだと思っております。

ありがとうございます。

そして四万十の山脇さんもお越しいただきありがとうございます。先日四万十クラブで卓話をさせていただき、礼状も頂き、新居浜では珈琲をご馳走になりありがとうございます。

先日宿毛マラソン実行委員会に出席して来ましたが、日程の変更の件で議論がありました。例年は4月開催ですが統一地方選挙が2つあることで、暑い時期ですが6月2日に内定したようです。その他の件で、意見を出しました。インパクトがあるようなパフォーマンスをしたらどうか?間寛平さんをよんだらどうか?と提案しましたが、費用もあることで検討するということでした。地区長連合会の岡村会長さんがおいででしたので、来年度の予算で椰子の一方通行の道の件を相談させて頂きました。

■幹事報告 高瀬幹事

■ガバナー事務所より：

- ・9月のレートのお知らせ(1ドル=112円)
- ・高知分区米山協議会・懇親会のご案内

■高知分区短期交換委員より：

- ・短期交換プログラム反省会のご案内

■四万十RCより：

- ・第1回四万十RC国際チャリティーゴルフコンペのご案内

■宿毛まつり実行委員会より：

- ・「クリーンキャンペーン」へのご参加のお願い

例会終了後理事会を開催します

欠席届 13名

■委員会報告

西田親睦委員会 委員長

先ほど会長が言いました通り、さくらの里の予算をいただきたいと思っております。

高知第二分区 大杉ガバナー補佐



先日久しぶりに四万十クラブにメイキャップをしてきました。ガバナー補佐の件でお話をしました。あとで話があると思いますが、会長幹事会の時に数ヶ月前にガバナー補佐の輪番制というのを再確認しました。それにかかれていた事に間違いがありました。来季以降、高知、高知西、須崎、幡多(四万十)という順であることを再確認しました。高知北へ行った時に、皆さんご存知の通り就任して2ヶ月になりますが、次の補佐の推薦をしてくださいという通知がしました。次は高知なので、会長にオファーをしようと思ったが、まず幹事から会長へ話を持っていくことが筋だと先輩に教えてもらいました。岡本憲尚さんはさすがミスターロータリアンだと思える知識でした。ロータリーの知識として忘れてはいけないことを教えてもらってありがたかったです。補佐の仕事ですが、筒井先輩西田先輩がいらっしゃいますので、言いにくいですが、短期交換留学生の面接、米山留学生の面接、これは任期が始まる前にスタートしました。この後山脇さんにバトンタッチします。

四万十ロータリークラブ 山脇氏



先日竹田会長が来てくれてスピーチをしていただき、感謝です。輪番制について、少し齟齬があったようで、その件でもお詫びでお伺いしました。4年後ということなので、なんとか四万十で受けたいと思います。チャリティーゴルフで寄付をしたいということでご計画しております。是非ご参加ください。

■プログラム 高瀬幹事

8/11 会員増強地区セミナー、クラブ研修リーダー育成セミナー について

会員増強地区セミナー 高瀬幹事

まずロータリーのアンケートの中で 会員が抱えている問題 会員の高齢化、会員の減少、会員候補者の減少があった。

女性についても女性経営者が占める割合が四国は割に高い。

ライオンズほかの競合団体もあるので、何か特徴を持たなければならない。

会員増強の必要性は? ロータリーの目的では無いものの、活動を継続するためには必要不可欠なもの。

やらなくてはならないことではなく、重要なことだ。

クラブの会長が決意をすることが大事、どれだけ強い決意があるのか?

全会員が一人一人勧誘することが大事だと啓蒙することが委員会の役目だ。
増えたところは若い人が一人一人リストを作って勧誘をしている。
近未来の目標を立てていかなければならない。
同じ人数、地域のクラブとの比較、他団体との比較も検証して相対的に考えなければならぬ。
ロータリークラブとは何か？ 地域テリトリー歴史、週報なども情報として会員に浸透させることが肝だ。
うちのクラブはいいクラブだというクラブ愛を持つことが大事だ。
クラブ運営を見直し、クラブを活性化することが大事。
結論は打ち出の小槌はないので、一人一人への意識づけが大事だということ。

会員増強地区セミナー、クラブ研修リーダー育成セミナー 竹葉会員

増強については高瀬さんの行った通り。
3年後、5年後、7年後、10年後クラブがどうなるかを描きながら運営をしていくことが大切だ。
そう行った考えから、若い会員、女性会員をターゲットにするのが肝要だ。
クラブ研修リーダー育成セミナーについては、各クラブの情報担当委員会とクラブ研修リーダーの役割は近いのだが、具体的な仕事がきちんと決められてないので、その辺りを方法論的に決定づけていかなければならない。

竹田会長

今までのクラブの会員が四国で 3962 人いたのが 3062 人になった。
五大優先事項は親睦、高潔性、多様性、奉仕、リーダーシップ。

■ニコニコ

大杉ガバナー補佐	1,000円
お久しぶりです	
山脇様（四万十RC）	1,000円
大杉補佐さんと同行できたということで	
竹田会長	2,000円
大杉ガバナー補佐、山脇様本日はありがとうございました	

■出席報告

62.96%